

ジャンプ

旭市立飯岡中学校
第3学年 学年・進路便り
令和4年12月面談特別版
第6号

三者面談へのご協力、ありがとうございます。今学期は2度の面談を通して生徒一人一人の進路決定に着実に向かっていくことになりました。また、様々な行事が行われ、大変充実した日々を過ごすこともできました。

さて、3年生ですが、年明けの1月に控えている私立高校入試に向けて、出願の準備を整えているところです。面接や作文の練習が始まり、受験に対して真摯に向かう姿勢も感じられるようになりました。この冬休みは、三者面談で話し合われたことをもう一度振り返り、ご家庭でも入試に向けて必要なことを確認していただければと思います。

以下は、今後の進路事務に関わるお知らせです。ご一読の上、準備をお願いします。

公立高校出願手続きの準備について



※以下のものを学級担任に1/10（火）までに提出してください。

①検査料（県収入証紙）

- ・県立高校 全日制 → 県収入証紙 2,200円
- ・県立高校 通信制・定時制 → 県収入証紙 950円

※旭市役所会計課や海匠地域振興事務所出納課で購入可能です。

- ・市立銚子高校 全日制 → 銚子市の2,200円の納付済通知書を出願時に提出します。

※市立銚子高校受検者には、1/13（金）に「納入通知書」を配布します。2,200円を所定の金融機関に納めて「領収書」を学級担任に提出してください。

（1/16（月）～納入開始）

②84円切手（1枚）

③証明写真（2枚）※裏に学校名と氏名を油性ペンかボールペンで記入

※準備は余裕を持ちお早めに。

1月進路予定

- 6日（金） 始業式
- 13日（金） 公立高校願書（清書）をご家庭に持ち帰りますので、保護者の欄を記入の上、学級担任に提出してください。提出期限：1/19（木）
※保護者印は廃止、署名のみ。
※市立銚子高校受検者には、「納入通知書」も配布しますので、検査料を納めた後、「領収書」を学級担任に提出してください。
- 17日（月） 私立高校入試（横敬、敬八、千敬、黎明、その他）
※受験しない生徒10：30下校、給食なし
- 18日（火） 私立高校入試（横敬、敬八、千敬、黎明、その他）
公立願書保護者記名したものを提出〆切





～生徒会本部役員の皆さん、お疲れ様でした～

12/23の生徒会役員引き継ぎ式をもって、3年生の生徒会役員は引退となりました。これまで飯岡中の代表として尽力し、活躍してきた5名の皆さんを紹介したいと思います。

生徒会長 さん

生徒会長として活動したこの1年間はとても充実したものになりました。しかし、それは支えてくれた人がいたからです。一緒に活動した生徒会役員はもちろん、生徒会が活躍する場を作って下さった先生方や生徒会活動に協力してくれた委員会など多くの人に僕は支えられました。今まで支えて下さった方々、本当にありがとうございました。これからは、支えてもらうだけでなく、自分自身が支える人になれるように頑張ります。

生徒会副会長 さん

私は2年間生徒会役員を務めました。今年の生徒会のスローガンは「継往開来の生徒会」でした。その言葉通り、昨年の先輩方に学んだことを受け継ぎながらも、沢山のことに挑戦し、新たな生徒会を創り上げていけたのではないかと思います。この経験から、私は挑戦することの大切さや何かを成し遂げたときの喜びなど、沢山のことを学びました。2年間本当にありがとうございました。

生徒会副会長 さん

生徒会を終えて振り返ってみると、行事の運営や準備、学校をよりよくするための活動や公約を達成するために行った挨拶運動など、どれもやりがいのある仕事でした。この経験は生徒会役員を務めなければ出来なかったと思います。先輩の姿を見て生徒会役員に興味を持ち、同級生や後輩、先生方に支えてもらった短い1年間、本当にありがとうございました。この経験をこれからも生かしていけるように頑張りたいです。

生徒会書記 さん

生徒会を終えて、私は時がたつのは早いということを実感しています。昨年、生徒会選挙に立候補したときのことが昨日のように思い出せます。この1年間、いろいろと行事に関わらせていただきとてもよい経験がたくさん出来ました。その経験を生かし、受験、残りの中学校生活を精一杯頑張っていきたいです。私をこれまで応援してくれた友達、後輩、先生方、本当にありがとうございました。

生徒会会計 さん

生徒会本部役員に就任したばかりの頃は、学校全体をしっかりとめられるか不安な気持ちでしたが、同じ生徒会のメンバーとの協力やたくさんの先生方に支えていただいたおかげで最後まで楽しく活動をすることができました。同時に、自分自身も成長することができたと思います。この生徒会活動の中で得た貴重な体験を卒業までの中学校生活やこれから先の高校生活に活かしていきたいと思います。1年間本当にありがとうございました。